
Demande de rencontre de Monsieur le Maire d’URRUGNE formulée par le Conseil de Quartier de 

SOCOA-CORNICHE au sujet de l’implantation projetée d’un Pumptrack à URRUGNE 

 

Monsieur le Maire, 

Nous sommes des représentants du Conseil de Quartier récemment renouvelé sur le Quartier de 

Socoa-Corniche, qui a donné son accord par engagement réciproque à œuvrer avec la Mairie pour le 

bien du Quartier, par une Convention cadre sur la version finale que vous avez proposée. 

Nous vous remercions d'avoir organisé une présentation des résultats de l'étude que vous avez confiée 

à une équipe spécialisée pour analyser les 5 implantations potentielles d'un Pumptrack répondant aux 

attentes de la jeunesse vivant sur Urrugne, suite au rejet de l'implantation initiale projetée sur l'espace 

vert de Socoa. 

Malheureusement cette présentation n'a pas répondu à notre attente, puisque trois de ces sites ne 

répondaient manifestement pas aux tailles ou pentes nécessaires à l'implantation d'un Pumptrack, 

rendant leur étude superflue. Sur les deux derniers sites étudiés, l'étude a été volontairement limitée 

par la commande aux aspects techniques d'implantation et de raccordement au réseau de voies vertes 

en cours de réalisation, sans prendre en compte l'usage sociétal actuel et les nuisances de cette 

implantation dans les critères de comparaison. 

Cette présentation a naturellement engendré une très grande déception chez les socotars, qui 

attendaient une étude objective et complète, offrant des clés de choix objectives d'implantation. Sans 

attendre de la compléter par la recherche d'autres sites offrant des caractéristiques techniques 

paraissant tout à fait compatibles avec la réalisation technique d'un Pumptrack, tel l'ancienne colonie 

de Vacances de la Poste que vous avez décidé d'acquérir pour en faire un centre multisports aux portes 

du Bourg et au barycentre de la Commune, vous avez déclaré en fin de réunion vouloir soumettre le 

choix du site à l'avis de la population de plus de 12 ans, dont les membres ou parents votent sur la 

Commune. 

Cette proposition, fondée sur une étude incomplète n'apportant pas d'éléments suffisants en terme de 

choix, a profondément ému les Socotars, jugeant la manoeuvre peu loyale et le procédé de choix assez 

contestable, après les engagements que vous avez pris. 

Comme vous le savez, nous sommes un certains nombre de volontaires à avoir accepté de réanimer un 

Conseil de Quartier, qui avait éclaté après les tensions sur le stationnement payant. Nous souhaitons 

travailler avec la Mairie de façon constructive sur les investissements et aménagements projetés, sur 

les attentes et souhaits du Quartier, en échangeant et confrontant nos idées dans un dialogue apaisé, 

même si la décision finale revient au pouvoir municipal. C'est dans cet esprit que nous avons réfléchi 

en Conseil à un aménagement doux de l'espace vert de Socoa, facilitant la conciliation des usages (la 

voie verte partagée piétons - vélos que vous avez poursuivie étant un plein succès mais frisant la 

saturation) et le développement des usages récréatifs (déjà nombreux par les groupes scolaires, clubs, 

mouvements de jeunes, résidents et familles de tous âges et origines) préservant ce seul espace vert 

collectif restant dans ce quartier. 

Il nous semble donc essentiel, pour pouvoir vous exposer ces éléments avant un prochain Conseil de 

Quartier, que vous acceptiez de nous rencontrer très prochainement pour un échange sérieux et 

motivé, dans une ambiance plus sereine et moins destructrice qu'une réunion publique houleuse. 

Nous ne verrions que des avantages à ce que Madame Marielle Labarry Lecuona, qui connait très bien 

ce dossier sous l'angle des attentes de la jeunesse (que nous comprenons totalement) participe à la 

réunion, ainsi que votre adjoint ou tout autre personne connaissant bien les aspects techniques de ce 

projet, pour confronter nos analyses. 



Pour vous informer de manière transparente, nous ferons une démarche similaire auprès de la 

Commune de Ciboure dont les socotars sont tout autant que nous concernés par cette implantation (et 

échangeons avec leur Comité de Quartier) et le Syndicat intercommunal d'Aménagement de la Basse-

vallée de l'Untxin, pour pouvoir faire part de leurs réponses en Conseil de Quartier. Nous contacterons 

si nécessaire les services préfectoraux et la Présidence du Département selon les réponses reçues. 

Nous ferons tout pour que ce projet ne crée pas de fracture entre les quartiers et les générations, 

comme cela est en train de produire, en aidant à la recherche d'une solution pouvant faire consensus, 

nous vous l'assurons. Mais cela nécessite de l'écoute et de la compréhension pour retrouver une 

cohésion sérénité collective, comme vous ne pouvez que le souhaiter, de tous les urruñards. 

En vous remerciant de nous indiquer une ou plusieurs dates et heures de RV possible à la Mairie dans 

les meilleurs délais possibles, nous vous adressons nos salutations distinguées 

Pour le Bureau du Conseil de Quartier de SOCOA-CORNICHE, réuni le 5/10/2023 


